

# 三木通信

●発行所 岡山市藤原西町  
一丁目二一五―一  
●発行人 三木 亮治  
●発行日 平成十七年三月

## 皆様のおかげです

### 市議生活十年さらなる飛躍を

平成七年の初当選以来、早十年が経ちました。この間には様々な出来事や、困難もありました。長い景気の低迷により、多くの企業が倒産し、雇用体制も従来型の年功序列・終身雇用制度から職務・職能制度へと移行し、個人のライフスタイルや考え方も大きく変化してきました。また本市においては、安宅市政から萩原市政へと代わり、厳しい財政状況下とはいえ、ようやく未来への展望が開けて来ました。今年には合併と国体開催の年であり、本市にとって大きな飛躍のきっかけとなる年としなければなりません。私は持ち前の情熱と行動力でこれからも全力で市政に取り組みむ所存です。皆様の変わらぬご支持・ご支援を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。



十一月定例市議会において一市二町の合併議案が可決され、三月二十二日には、新岡山市が誕生します。これにより岡山市の人口は、六十六万六千八百四十一人となります。政令市の人口要件は七十万人であり、今一つ届きませんが、政令市を目指す本市にとっては将来につなげる重要な議決となりました。

## 三月二十二日新岡山市誕生

そもそもこの合併問題については、山根玉野市長の合併し、政令市を目指そうという投げ掛けから始まりました。残念ながら玉野市は脱落してしまいましたので、政令市移行は不可能となってしまいました。何とか合併特例法の期限内で一市二町での合併の見込みが出来た事については嬉しく思います。今後、建部町や瀬戸町、早島町などとの合併の可能性もあり、政令市移行は夢の話ではなく、実現可能な話と思っています。昭和三十七年岡山・倉敷両市長の思わぬ反対にあい、夢やぶれた政令市移行も、もう一歩の所までできました。広島市・神戸市に挟まれている本市が飛躍するためには、政令市移行は不可欠なものであり、私もその達成に向け、全力を傾注したいと考えています。

## 市民の力で国体の成功を



昭和三十七年から四十三年目の本年、岡山県にとって二回目の第六十回国民体育大会が開催されます。全国四十六都道府県から選手・役員約二万七千名が県下に会し、三十七競技・百三十一種別を戦い、天皇杯獲得を目指します。岡山という名前を全国に向けてアピールする絶好の時と思えますがそれと同時に大会の会場準備や競技運営そして選手・役員の世話等で多くの市民の皆さんが心を一つに協力すること、私はそのことが最も重要なことと思います。市民協働による大会成功に向け、頑張ります。

# 市議生活十年にあたって

初当選から十年、市当局に対し様々な提案等もさせていただくようになりましたが、これからは市議会の中で意見調整や牽引の役割も果たさなくてはならないと決意しております。



## 質問は議員の特権

議員の仕事は何か。議員は何をどのようにしているのか。議員は日常どのように生活しているのか。ほとんどの市民の方はそのような事をご存知ないと思います。

議員の仕事、一つは行政当局の行う事や行った事について、それが適正かどうかをチェックすることだと思えます。そして二つ目は市民の思いや要望を行政当局に伝え、またそれに対して行政当局がどのように考え、執行しているのか、それを市民の皆様に

お伝えする事だと思います。そしてこれらの仕事をするために私たち議員は、ミニ集会を開いたり、街頭演説をしたり、広報誌を作成・配布したり、あるいは当局に対し本会議で質問したり、委員会でも議論を交わしたりするのです。そのため、かなり忙しく、休日ほとんど取れないというのが現状です。

議員は立場を利用し、特権を振りかざして偉そうな態度で悪い事はかりしている、そんな性悪説を唱える人もおられるかもしれませんが、そうではありません。議員は、市民の立場に軸足を置き、市民の代表として調査権を駆使し、本会議という公の場で発言をし、当局から何らかの答弁を引き出す。この事が議員の特権であると思っております。

私は初当選以来、個人質問を25回、代表質問を3回させていただきます。これまでも頑張ってきたが、これからも頑張りたいと思っております。

## 政治の基本は愛

時々私は、伯父の生き方を綴った本「私なき献身」を読みます。伯父三木行治は慈愛に満ちあふれ、特に弱い立場の人に優しくした人で、柔軟で革新的な発想力を持ち、目的意識が強く、何があっても達成しようという情熱と行動力を兼ね備えた政治家でした。時代は変わっても政治家として理想像だと確信しております。

戦後、焦土と化し、国民全てが食うや食わずの生活を送る中で、早く復興し、いつの日か全ての国民が幸せになれるようにという高い理想を持って、多くの先人が寝食を忘れ努力し、今の豊かさがあるのだと思えますが、最近、中央の政治を見て、与党も野党

も政治の真の目的を逸脱して政争に明け暮れているという印象を受けます。また裕福に育ち、貧困を知らない政治家や役人、教育の本質を知らない文科科学省の役人、百姓仕事など全く経験した事のない農林水産省の役人等々、人の痛みや苦しみなど無視した机上の議論が先行し、本質が置き忘れられているような感覚があります。そこには高い理想など感じないのです。政治の目的は市民が安心して安全に楽しく暮らしていける。そんな社会を構築する事です。そして政治の基本は「人を愛する」事につきますと思えます。

人々の悩み、悲しみ、嘆きを感じ、人々が喜び、幸せを満喫する姿を想像し、そのために政治を行う事。この事を肝に命じて一生懸命頑張りたいと思えます。

## 明るく

### 気軽な少年時代

昨年亡くなった母の荷物を整理していたら、小学校低学年の通知票が出てきました。2が大半をしめ、残りは3ばかり。さらに行動の評価も協調性、社会性に欠け、落ち着きがないと最低の評価でした。誰も少年時代の私には期待をかけたかったのは当然の事で、おかげで本当に気軽な毎日を送らせてもらいました。



亮治 4才 前から3番目  
東京代官山アパートで近所の子どもと

## 十年の歩み

- 平成七年
  - 4月☆初当選3675票
  - 5月□新風会結成
  - 新風会副幹事長
  - 経済委員会副委員長
  - 緑と水快適環境
  - 調査特別委員会委員
  - 都市計画審議会委員
  - 6月◇個人質問
  - 9月◇個人質問
  - 12月◇個人質問
- 平成八年
  - 3月◇個人質問
  - 6月◇個人質問
  - 11月◇会派代表質問
- 平成九年
  - 5月○文教委員会委員
  - 都心活性化
  - 調査特別委員会委員
  - 市議会広報
  - 調査特別委員会委員
  - 9月◇個人質問
  - 11月◇個人質問
- 平成十年
  - 3月◇個人質問
  - 6月◇個人質問
  - 9月◇個人質問
  - 11月◇個人質問
- 平成十一年
  - 1月☆萩原誠司市長初当選
  - 3月◇個人質問
  - 4月☆二期当選4684票
  - 5月○文教委員会委員長
  - 行財政改革
  - 調査特別委員会委員
  - 6月◇会派代表質問
  - 9月◇個人質問
  - 11月◇個人質問

もうこりた  
『亡己利他』

ミッキーズネット

会長 西崎 義教



お陰様で三木市議は、今年で十年目という節目を迎えます。今日までも岡山市の今を考え、将来を見通した活動をされ、又地域に貢献されてきた事と思います。

三木さんの伯父である三木行治の「私心なき献身」と同

じ意味の『亡己利他』という言葉が仏教の教えの中にあります。これは自分(己れ)の利益を忘れ、他者の幸せのために奉仕する。これは本来我々ひとりひとりが思わなければならないものですが、まさに三木さんが市議を務めるにあたり大事にして頂きたい言葉だと思えます。決して

「ああ、もうこりた」とならないよう・・・

十年目を迎えるという事で、なお一層の精進・努力を重ね、しっかりとした市政を期待したいものです。いえ成果を出して頂けると確信しております。

三木君ファイト!

三木亮治操山倶楽部

会長 山崎 房枝

三木君が市議になられて十年、おめでとうございます。私たちは、三木さんの操山中学校の時の同級生です。選挙の時にお手伝いさせて頂いたのですが、三期目を当選された時、私たちもこれからは、もっと応援していかなければならないと思えました。そして同級生でなければできない応援をするために「三木亮治操山倶楽部」を立ち上げたの



後援会会長 鈴木 保

十周年の節目に

お陰様で三木議員は本年議員活動十周年を迎えます。十年前、宇野学区から地元代表の市会議員をという機運が高まり、三木さんを担ぐことになりました。当時、全く無名で「三木知事に縁のある人で声が大きいく子供の世話を熱心にする青年」が選ばれた理由でした。僅か二か月余りの選挙戦でしたが、地元の議員が欲しいという願望が凝縮され三木議員が誕生しました。新人の三木議員は、皆さ

んの期待に応えるため、がむしゃらに走り回りました。二期目では、議員としての力量と市当局との信頼関係も高まり、学区を越え周辺地区の代表と認められる

私は、皆様に、三木議員は正に名実ともに一人前の市会議員になりましたと確信をもって申し上げます。また、十年前初対面の時以来、最も崇敬する三木岡山県知事の養子としての誇りと志を持っている逸材だと強く思っています。三木議員の十周年の節目に当たり、「志あるところ道あり」を元に、義父三木知事の私心なき献身の政治信条を引き継ぎ、新たな道を進むことを願うものです。

です。三木さんの同級生を中心として、操山中学校の同級生、その家族、友人に声をかけ、月一回の定例会を開催しています。毎月定例会をすることで、三木さんをより身近に感じられ、市政にも興味を持てるようになりました。これからも気軽に三木さんと話せる場作りをしていきたいと思えます。

三木亮治

今日の料理は?

鶏肉の

チーズ焼きです

- ◎手順は簡単
- ①鶏もも肉はそぎ切り(し)塩・こしょうをする。
- ②パン粉に粉チーズをたっぷり混ぜ込む
- ③あとは、カツレツと同じ要領で準備する。
- ④フライパンに多めにサラダ油を入れ、用意した鶏肉を入れ、中火でゆっくりと回しながら炒める。焦げないように注意し、両面を炒めたら火を弱くし、蓋をかけたしはらく蒸し焼きにする。中まで火がとおったら出来上がり。



十年の歩み

平成十二年

3月◇個人質問

6月◇個人質問

平成十三年

3月◇個人質問

5月◇総務委員会委員

調査特別委員会委員

議会運営委員会委員

新風会幹事長

平成十四年

3月◇会派代表質問

6月◇個人質問

9月◇個人質問

12月◇個人質問

平成十五年

3月☆三期当選4680票

☆萩原誠司市長当選

5月◇総務委員会委員

調査特別委員会委員

議会運営委員会委員

新風会副団長

6月◇個人質問

9月◇個人質問

平成十六年

9月◇個人質問

今後の予定

平成十七年

3月◇会派代表質問

◎22日合併新岡山市

4月◇御津・灘崎合併選挙

5月◇議長選挙

◇常任委員会改選

◇特別委員会改選

# 事務局コーナー

**三木亮治**  
プロフィール

現住所 岡山市藤原西町

電話 273-3214  
一〇一五一一

生年月日 昭和二十九年四月七日

血液型 A型

家族 妻 美喜子

長男 裕治 高1<sub>2</sub>

次男 健司 中2<sub>3</sub>

岡山市立南方小卒

岡山市立操山中卒

中央大杉並高卒

中央大経済学部卒

職歴 オーダー紳士服の  
ミキヤ経営

岡山市議会議員

元文教委員長

元宇野小PTA会長

元宇野幼PTA会長

操山高PTA会長

宇野子ども会会長

市子連C地区長

宇野体協副会長

宇野交対協会長

旭竜スポ少顧問

市弓道連盟顧問

音楽鑑賞

ラーメン

カレーライス

好物

あんぱん

地域・職場・親睦グループで後援会をつくって下さい。  
宜しくお願いします。

**会員募集中!!**

## 三木亮治君の十周年を 祝い高翔を期す会

日時 平成17年4月16日(土)  
午後6時30分より  
場所 岡山プラザホテル  
086-272-1201  
会費 8,000円  
連絡先 三木自宅 273-3214  
FAX 271-7878

## 三木代表質問

新風会を代表し、当局の姿勢等について伺いたいたします。傍聴お待ちしております。

日時 平成17年3月1日  
午前10:00より

## 三木亮治後援会事務所



三木亮治後援会事務所  
〒703-8258 岡山市西川原1-14-28  
電話(086)271-0016  
FAX(086)271-7878

## ご協力お願いします

活動資金は特定の大きな団体や企業に頼ることなく、広く、薄く市民の皆様の善意によって支えていただくことが、清新な政治を行うために必要です。今、資金の大半を三木市議が持ち出している状況です。実情をご理解の上、資金面においても、どうかお支え下さい。

### 個人協力会員

年会費 1口 1000円(何口でも結構です)  
郵便振替口座番号:01210-6-7771  
郵便振替口座名 亮伸会